

Martes 24 de febrero de 2015



Recorte corona década perdida en refinación

El Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos (Pemex) determinó que el recorte de 62,000 millones de pesos, 11.5% del presupuesto del 2015 de la estatal, afectará principalmente a los programas de refinación, lo cual es consistente con el descuido que históricamente ha tenido este sector en el país, denunció la última auditoría realizada a la producción de petrolíferos, que observa caídas en calidad y cantidad de la producción, derivadas de falta de abasto de materia prima por parte de Pemex Exploración y Producción (PEP), así como subutilización de la capacidad instalada. Según la revisión a la Cuenta Pública 2013 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), Pemex Refinación cubrió con producción nacional 63% de la demanda nacional de los principales petrolíferos, cifra inferior en 5.8 puntos porcentuales a la meta establecida para ese año, de cubrir al menos 68.8% de la demanda con producción nacional.

EL UNIVERSAL

SAT fiscalizará a clientes de HSBC

No sólo las personas que tuvieron alguna cuenta en el Swiss Private Bank—la filial de HSBC en Suiza—, deben estar preocupados por el escrutinio de las autoridades fiscales, sino cualquier cliente de HSBC en México, pues este banco se ha vuelto completamente fiscalizable. El director de la carrera de Economía de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey, Campus Santa Fe, Raymundo Tenorio, dijo que es muy probable que los ejecutivos de HSBC asesoraran a otros clientes mexicanos a reportar estados contables personales o empresariales que originaran menos impuestos, para posteriormente llevarse ese dinero fuera del país.

Sindicato petrolero prepara depuración de plantilla

Como parte de la reestructura de Pemex por el recorte presupuestal, el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) inició un proceso de depuración de la planta de trabajadores, a fin de verificar el número de trabajadores activos en el contexto del recorte de personal. Integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del STPRM señalaron a El Financiero que será el Consejo de Administración de la empresa el que decida en qué áreas se aplicará el recorte presupuestal, sin embargo, el sindicato tiene como misión actualizar su plantilla de sindicalizados para entregar un listado de trabajadores activos, "faltistas" y próximos a jubilarse.



Martes 24 de febrero de 2015



UNIVERSIDADES DE MÉXICO / Estudios

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes

de evasión fiscal

PRODECON/ Análisis sistémico en materia de enajenación y construcción de casas habitación







MILENIO

El SAT recuperará 300 mdd por evasión

El jefe del SAT, Aristóteles Núñez, dijo que alcanzó acuerdos con dos compañías para resolver controversias por evasión de impuestos; aunque no reveló el nombre de las empresas. El funcionario comentó que México alcanzó acuerdos por unos 300 millones de dólares con dos empresas multinacionales luego de una investigación por posible elusión de impuestos. "Estamos platicando con otra que todavía no determinamos cuánto es la cantidad que en su momento tendría que pagar por auto corrección y seguimos platicando con las demás empresas", dijo Aristóteles Núñez.

REFORMA

Dan auditorías ingresos récord al fisco

Mediante auditorías, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) le sacó a los contribuyentes 156 mil 399 millones de pesos en 2014. Se trata de la cifra más alta desde que se publican los datos, según el propio fisco. En 2013, el último máximo, las auditorías generaron 145 mil 351 millones de pesos. El buen resultado se debe en gran medida a la mayor información que tiene hoy el fisco de los contribuyentes, así como la mayor precisión en las investigaciones y el proceso de auditoría, dicen los expertos. Estos datos que hoy tiene la autoridad le permiten realizar auditorías más cuantiosas o que involucran operaciones específicas, explicó Manuel Toledo, ex presidente de la Comisión Fiscal de Colegio de Contadores Públicos de México.

La Razén

Aseguradoras, con su tercer más bajo crecimiento anual

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) reportó un crecimiento marginal del 0.4 por ciento real en 2014, el tercer nivel más bajo desde 1990. En los últimos 10 años mantuvieron una tendencia entre el siete y el 10 por ciento de ganancias, dio a conocer su director general, Recaredo Arias. En conferencia de prensa, explicó que esa tendencia negativa sólo se compara con las registradas en el 2010 cuando tuvieron decrecimiento de 1.2 por ciento y en 1994 de menos 23 por ciento.



Martes 24 de febrero de 2015



Inflación anual (Ene. 2014-Ene. 2015, %) Objetivo de inflación Intervalo de variabilidad porcentual ±1 punto Inflación * 3.07 Inflación subyacente * Inflación mensual (Ene. 2015, %)

-0.09

-0.03

5.283942

* WWW.BANXICO.ORG.MX

EXCELSIOR

México podría beneficiarse de baja del crudo: OCDE

José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), comentó que el gobierno mexicano reaccionó con rapidez y oportunidad ante la caída de los precios internacionales del crudo. Lo que pasó con el petróleo tomó a todo mundo por sorpresa por la velocidad y la fuerza con la que sucedió, pero uno de los países que ha reaccionado con mayor oportunidad aún sin ser tan dependiente (del petróleo) ha sido México", señaló en un evento en Londres.

CMEXPANSION

Combatir la corrupción = Crecimiento económico de México

La creación y funcionamiento integral de un Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) ayudará a robustecer el camino hacia mayores tasas de crecimiento económico en México, ya que garantizaría la certeza jurídica y establecería reglas claras para los agentes económicos, dijeron analistas. "El costo de la corrupción, que está muy combinada con la inseguridad, ha tenido un efecto muy fuerte. Hay regiones del país en los que no llega la inversión. [Si no se implementa el SNA] vamos a seguir sufriendo de un crecimiento económico raquítico", consideró el director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), Luis Foncerrada.



Eventual alza en tasas de interés no afectaría crecimiento economía mexicana: Carstens

El gobernador del banco central de México, Agustín Carstens, dijo el martes que una eventual alza en las tasas de interés en su país no tendría una repercusión importante sobre el crecimiento de la economía. El banco central mantiene desde mediados del año pasado la tasa clave en un mínimo del 3.0 por ciento pero ha dicho que estará atento a una eventual alza en las tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos y sus efectos sobre la inflación y el tipo de cambio. "La realidad nosotros pensamos que no sería muy importante", dijo Carstens en una entrevista con la cadena Televisa.



Martes 24 de febrero de 2015





Avanza negociación para reanudar comercio automotriz México-Brasil

El subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), Francisco Rosenzweig, aseguró que avanza la negociación con su contraparte de Brasil para la reanudación del Acuerdo de Complementación Económica (ACE 55), que permite el libre comercio en el sector automotriz entre ambas naciones. Dijo que la dependencia trabaja para que las diferencias sobre el mismo se resuelvan en los próximos meses, de tal manera que este mismo año se reinicie la exportación e importaciones de autos de ambas naciones.



EPN: La pluma es más poderosa que la espada

En el año 2012, nació el Premio Internacional Carlos Fuentes a la Creación Literaria en idioma Español, para honrar la memoria del narrador más universal de las letras mexicanas. Es un premio que se otorga a la trascendencia de una obra literaria y a la solidez de la carrera de su autor. En su primera edición, el premio se concedió a Mario Vargas Llosa. La Universidad Nacional Autónoma de México, la Academia Mexicana y la Real Academia Española de la Lengua fueron convocadas esta ocasión para designar a los jurados del certamen. La ceremonia de entrega se realizó en el Museo Nacional de Antropología. El presidente Enrique Peña Nieto entregó el galardón al escritor nicaragüense, Sergio Ramírez.



Frentes fríos 37 y 38 causarán lluvias y bajas temperaturas

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que los frentes fríos 37 y 38, así como la séptima tormenta invernal afectarán con bajas temperaturas y lluvias a estados del norte, noroeste, centro y oriente del país. Explicó que el sistema frontal 38 estará localizado sobre las entidades de Chihuahua, Sonora y Baja California, y tendrá interacción con la séptima tormenta invernal ubicada en el suroeste de Estados Unidos. Estos fenómenos provocarán un descenso de temperaturas y vientos de 60 kilómetros por hora con rachas superiores en el norte y noroeste del territorio mexicano.